

Isar-Loisachbote

Datum: 12. Februar 2025

Erfolgreich bei Jugend musiziert

Icking/Grünwald – Auch die Schüler der Musikwerkstatt Jugend in Icking haben am Regionalwettbewerb Jugend musiziert teilgenommen. „Sie haben alle großartige Leistungen erbracht“, sagt Vorsitzender Franz Deutsch. So hatten aus dem Kinderorchester Isartal sowohl Paula Strauß aus Hohenschäftlarn (Violoncello, Lehrerin Jessica Kuhn) und Eva Immertreu aus Geretsried (Violoncello, Lehrer Stephan Haack) in ihren Altersklassen die ersten Plätze mit jeweils 24 Punkten erreicht. 25 Punkte sind maximal erreichbar. Von der Sinfonietta Isartal beteiligten sich Amrei von Kracht aus Neufahrn (25 Punkte), Sohar Granite aus Wolfratshausen (23 Punkte), Jakob Fuksik aus Bichl (24 Punkte) mit ihren Violinen unter ihrer Lehrerin Barbara Hubbert und Samuel Dinkelbach aus Baierbrunn (23 Punkte) mit seinem Cello. Sie alle waren in ihren Altersklassen die Besten. Die Talente werden an den Landeswettbewerb weitergeleitet. sh